

Ante el inicio de la nueva administración rectoral de la Universidad Nacional Autónoma de México, encabezada por el Dr. Leonardo Lomelí Vanegas, *Biblioteca Universitaria* de la Dirección General de Bibliotecas y Servicios Digitales de Información (DGBSDI) asume el compromiso de continuar trabajando en su superación como revista académica, abordando temas que permitan divulgar, conocer, difundir y proponer textos que conlleven al conocimiento y a la investigación relacionada con la bibliotecología y las ciencias de la información, áreas en las que los lectores encontrarán una amplia gama de contenidos.

Ahora, en este fascículo, se presenta como Artículos, una contribución cuyo contenido, de tiempo atrás, plantea la complejidad de la auto publicación de textos científicos en el contexto editorial. Se aborda, por otro lado, la selección y adquisición para el desarrollo de colecciones, tema por demás imprescindible en las bibliotecas.

El tema que se ha vuelto indispensable es el del uso de la Inteligencia Artificial (IA) por lo cual se incluye una contribución sobre la importancia de regularlo como ya lo hace la Unión Europea, y que nos conduce desde la aparición de las computadoras hasta nuestros días, y que puede inspirar a otros países o instituciones a hacerlo como puede ser el caso de México.

En la contribución acerca de las comunidades de práctica en línea, que son agrupaciones de personas, su objetivo es, como lo dice su autor, describir las características en común entre ellas y los sistemas de información en un compromiso mutuo.

Una aportación muy interesante en Nuestras Bibliotecas, es la historia de la biblioteca “Rafael García Granados” del Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM, remontándonos a la obra y legado bibliográfico de quien fuera su fundador.

En Bibliotecarias y Bibliotecarios, los doctores Lina Escalona Ríos y Juan Ricardo Montes Gómez fueron elegidos para integrar esta sección, por sus aportaciones en la investigación y la docencia en el campo de la Bibliotecología. Y en ese mismo orden de ideas, se rinde homenaje también en *In Memoriam* a otros tres profesionales de la bibliotecología, fallecidos en años recientes.

El Premio al Servicio Bibliotecario “Adolfo Rodríguez Gallardo” le fue entregado en la edición 2024 al Dr. Felipe Meneses, coordinador de la biblioteca “Sotero Prieto” del Instituto de Matemáticas de la UNAM y en este número se destaca su trayectoria.

En Reseñas, se presenta una obra colectiva de 13 autores: *Leer o no leer ¡Esa es la ilusión!* que como dice su presentador “son lecturas sobre la lectura en tiempos que no interesa la lectura” y que examinan diversos mitos sobre la misma. A la vez, se incluyen 18 crónicas del libro *Yo soy el Mandrake* en que hace énfasis en este género literario sobre la Ciudad de México, tomando como personaje el del cómic, para destacar la importancia de la lectura.

Y, por último, en Notas, la Exposición fotográfica por el 68 aniversario de la Biblioteca Central resume un evento que ilustra el trabajo de la fotógrafa Clara Araujo por lo que se invita a los lectores a apreciar su trabajo en la propia página de la DGBSDI. En esta misma sección, se enlista a los técnicos académicos que fueron reconocidos por sus años de labor en la dependencia en el año que corre.

Gracias al esfuerzo colectivo del equipo de *Biblioteca Universitaria*. ■

ROSAMARÍA VILLARELLO

Editora

